

Werner Knispel gewinnt Königspokalschießen



Werner Knispel gewinnt Königspokalschießen

19.04.2009 · DRENSTEINFURT Neun Wochen vor dem Schützenfest haben sich die Bürgerschützen St. Johannes mit dem Königspokalschießen schon mal auf die große Feier am dritten Juni-Wochenende eingestimmt. 20 von 32 lebenden Königen trafen sich mit den Vorstandsmitgliedern und Fahnenoffizieren im Saal der Gaststätte Amigos, um mit dem Luftgewehr auf die Scheiben anzulegen.

Den von Alfred Adrians gestifteten Königspokal sicherte sich Werner Knispel, der Schützenkönig von 1988. Er kam auf 60 Ringe und löste Thomas Leschnikowski ab. Michael Schlüter und Werner Isenberg folgten mit je 59 Ringen. Bei den Fahnenoffizieren setzte sich Neumitglied Michael Simons mit 60 Ringen durch und bekam den Wanderpokal, den Egon Wittler 1997 gespendet hat. Andreas Schröter und Titelverteidiger Uwe Lenz (58 Ringe) teilten sich Platz zwei. Ältester Regent in der königlichen Runde war Alfred Leschnikowski (König von 1969). Eine Diskussionen über den veränderten Festablauf rundete die Traditionsveranstaltung - das erste Schießen fand 1982 statt - ab.

Der Vorsitzende Ludger Wienkamp teilte mit, dass die Bürgerschützen planen, den Teilnehmerkreis beim Pokalschießen um die ehemaligen Vorstandsmitglieder zu erweitern. Entschieden sei über die Idee aber noch nicht. mak